

- EDITORIAL  
227 **Mehrfachtäter**  
N. Leygraf
- Mehrfachtäter**
- ORIGINALARBEIT  
229 **Erscheinungsformen und Ursachen von Amoktaten aus kriminologischer, forensisch-psychiatrischer und forensisch-psychologischer Sicht**  
*Phenotypes and causes of amok crimes from criminological, forensic psychiatric and forensic psychological viewpoints*  
B. Bannenberg · P. Bauer · A. Kirste
- 237 **Zur Phänomenologie islamistisch-terroristischer Straftäter**  
*On the phenomenology of Islamic terrorist offenders*  
N. Leygraf
- ÜBERSICHT  
246 **Gekränkte Eitelkeiten. Terroristische Einzelkämpfer**  
*Injured conceit. Lone wolf terrorists*  
N. Nedopil
- 254 **Der Fall Ludwig Tessnow (1872–1939). Aspekte zur Geschichte der forensischen Psychiatrie vom ausgehenden 19. Jahrhundert bis in die NS-Zeit**  
*The Ludwig Tessnow case (1872–1939). Aspects of the history of forensic psychiatry from the late nineteenth century to the Nazi period*  
J. Armbruster · K. Haack
- Freie Beiträge**
- ORIGINALARBEIT  
263 **Leugnen bei inhaftierten Sexualstraftätern. Ursachen, Korrelate und Konsequenzen**  
*Sex offenders in denial. Causes, correlates and consequences*  
J. Endres · M.M. Breuer
- ÜBERSICHT  
279 **Zwangsbehandlung – eine Zwischenbilanz**  
*Compulsory treatment: interim results*  
M. Koller
- ORIGINALARBEIT  
288 **Erziehungsfähigkeit in familienrechtlichen Begutachtungen. Bundesweite Befragung von Sachverständigen zu Inhalten und Methoden**  
*Forensic family assessment of parental competence. Nationwide survey of forensic experts on content and methods*  
S. Pawils · F. Metzner · B. Bech · B. Standke-Erdmann · E. Lorenz · A. Ballin
- JOURNAL CLUB  
295 **Psychiatrischer Beitrag. Effekte des Umgebungsdesigns einer neuen forensisch-psychiatrischen Einrichtung**  
J. Sieß
- 298 **Kriminologischer Beitrag. Nein heißt nein – auch unausgesprochen?**  
*Criminology article. No means no: even when unspoken?*  
A. Treibel
- BLITZLICHT  
302 **Chemische Kastration**  
*Chemical castration*  
H.-L. Kröber
- 305 Kongresskalender